
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（第８回）議事要旨

日 時 平成１７年１１月２４日（木）１３：００～１４：５７

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授

工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授

永田附属図書館長、福田地域共同研究ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、山下共通教育部長

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１７年度第７回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）宮崎大学名誉教授称号授与について

工学部長から、配付資料２により平成１７年度宮崎大学名誉教授被推薦者の推薦理由

等について説明があり、審議の結果、黒澤宏氏に宮崎大学名誉教授の称号を授与するこ

とが了承された。

３．報告事項

（１）認証評価（大学評価・学位授与機構による）受審体制について

水光副学長から、配付資料３により認証評価（大学評価・学位授与機構による）受審

体制について説明があり、この役割分担・体制は検討段階であるがとりあえずこのよう

なシステムで動かしていきたいこと、近日中に基準項目のチェックリストを各学部等に

送付するので教育の質の保証ができるか確認してほしいこと、４月から認証評価の報告

書の試作版を作成する予定であること等が述べられた。また、これに関連して受審方法

や対応等について質疑応答が行われた

（２）「個人情報保護に関する説明会」の開催について

企画調整部長から、配付資料４により「個人情報保護に関する説明会」を１２月９日

（金）１５時３０分から木花キャンパス農学部講義棟Ｌ２０６教室（清武キャンパスに

おいては映像を医学部臨床講義棟１０５教室にリアルタイムで配信する）において開催

することの報告があった。

（３）平成１８年度大学院入学試験の実施状況について

学務部長から、配付資料５により平成１８年度大学院入学試験の実施状況（第一次募

集）について報告があり、学長から、大学院の充足率について関連する所において何ら

かの方策を考えてほしいとの意見が述べられた。

（４）発明届出への対応状況報告について

学術研究協力部長から、配付資料６により平成１７年度発明届出（４月１日～１０月

３１日届出）への対応状況について報告があった。

また、名和理事から、知財本部の発明評価部門において職務発明を大学として継承す

るか審査を行っているが、各学部等において審査等の経験がある先生方に相談員をお願

いしたいと考えており、現在人選を進めている旨報告があった。



（５）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、

山下共通教育部長、福田地域共同研究センター長、中山フロンティア科学実験総合セン

ター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学部等の報告が

あった。

４．その他

（１）建物保全マニュアルについて

施設環境部長から、席上配付資料のとおり建物保全マニュアルを作成したこと、施設

環境部のホームページにも掲載してあるので参考にしてほしいこと等の報告があった。

（２）「大学評価に関する講演会」の開催について

評価監査部長から、配付資料７により「大学評価に関する講演会」を１２月８日

（木）１３時から附属図書館３階視聴覚室（清武キャンパスにおいては映像を医学部臨

床講義棟１０５教室にリアルタイムで配信する）において開催することの報告があった。

（３）インパクトファクター講演会の開催について

学長及び学術研究協力部長から、インパクトファクター講演会を１２月７日（水）に

開催することの報告があった。

（４）名講義ライブラリーについて

碇理事から、神奈川工科大学教育開発センターが、教員の授業方法の改善のため優れ

た授業をビデオ収録している「名講義ライブラリー」について、本学にもビデオ収録の

協力依頼があった旨報告があり、各学部において協力いただける先生を推薦してほしい

ことの依頼があった。

（５）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１２月２２日（木）１３時を予定している旨報告

があった。


